



### 第2回 SSH 運営指導委員会

11月25日(月)午後、本校のSSH事業について指導・助言をいただくための、SSH運営指導委員会を開催しました。今年5月の第1回に続き、2回目の開催になります。委員会では、運営指導委員の先生方と兵庫県教育委員会からもご出席いただきました。

英語による化学実験を見学していただいた他、文系クラスへのSSH事業の展開や、評価方法についてなど、活発な意見交換が行われました。

### 小高連携いきいき授業

総合自然科学コース2年生の生徒が11月26日(火)に、たつの市立神岡小学校とたつの市立御津小学校に出向いて小高連携いきいき授業を行いました。

生徒は2つのグループに分かれ、各小学校の6年生にホバークラフト製作の授業を行いました。

どちらの小学校でも、対面式の後、代表の生徒がホバークラフトの仕組みを小学生に説明しました。さらに、ホバークラフトの工

作の手順を説明しました。

その後、小学生3~5人の班に本校生徒が1人ずつ付き添って、ホバークラフトを完成させました。

小学生達は生徒らに、疑問点や工作の手順を質問しながら楽しそうに工作をしていました。

完成後、小学生達はホバークラフトを一斉に走らせました。うまく浮上しなかったり進まなかったときには、高校生と一緒に原因を模索し、微調整をして、最終的にはスムーズ



に動くようになりました。

本校生徒は小学生と製作をともにすることで、電気の利用について教えるだけではなく、科学の面白さを伝えることができたように思います。また、教えることの難しさや楽しさを実感する貴重なよい機会となりました。神岡小学校と御津小学校の6年生の皆さん、ありがとうございました。